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代 表 質 問 発 言 通 告 書 

平成３１年第１回古河市議会定例会においての施政方針に対し、下記の事項について、会派を代表して質問したいので通告し

ます。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.市政運営の基本方針

について 

（1）災害に強いまちづくりにつ

いて 

① ハザードマップの改訂について 

② タイムライン等の情報の周知について 

③ マイタイムラインについて 

伺う 

市長 

（2）福祉避難所について ①災害時に避難所としての機能が実効性を伴い、

その役割を十分に果たせるための準備をどの

ように行っていくのかを伺う 

市長 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （3）プロジェクトの周知活動に

ついて 

①古河駅東部土地区画整理事業の完成を目指す

とともに、文化交流拠点の形成を進めるとある

が、これは用途として、文化センター建設を目

指すということなのかを伺う 

市長 

   

2.市民協働について （1）住民自治組織の運営につい           

て 

①2040年には、ひとり暮らしの高齢者が 4割近く

になると推計されている。自治会未加入世帯へ

の対応をどのように考えているかを伺う 

市長 

   

 



 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

3.健康福祉について （1）災害時要支援者への支援体

制について 

①一人ひとりの実情に即した個別支援計画の作

成とあるが、具体的にはどのように進めるかを

伺う 

市長 

（2）障がい者等の社会参加の支

援について 

①「ヘルプマーク」「ヘルプカード」を導入し、

その普及に取り組むとあるが 

ア）啓発活動について 

イ）申請方法について 

  伺う 

市長 

（3）子ども家庭総合支援センタ

ーについて 

①上辺見保育所の移転先の西側に整備される予

定の子ども家庭総合支援センターは、どのよう

な機能を持っているのかを伺う 

市長 

4.教育文化について （1）イングリッシュキャンプに

ついて 

①昨年はどのように行われたのか 

②大変好評であったとあるが、具体的な感想はど

のようなものか 

③今年度実施の効果について 

 伺う 

市長 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

5.生活環境について （1）災害発生時の非常時対応に

ついて 

①災害時に人材や物資等に制約を受ける場合に

あっても、必要な行政機能や災害対応が維持で

きる体制づくりとあるが具体的な中身につい

て伺う 

市長 

   

6.都市基盤について （1）公共交通について ①運転免許証を自主返納した高齢者を対象に「ぐ

るりん号」の回数券や「愛・あい号」のチケッ

トを交付するとあるが、どのくらいの金額が無

料になるのかを伺う 

②三和庁舎の直行便は何故再開されるのか。前回

の運行と違うところはあるのかを伺う 

市長 

7.行財政について （1）シティプロモーション課の

設置について 

①課の規模・位置づけ・業務範囲などについて伺    

う 

市長 

 


